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â€žWIR SIND NICHT PANDORA. WIR SIND SWAROVSKI!â€œ

lia nicht das gleiche Schicksal droht wie Lola. & Grace, ebenfalls ein Tochterunternehmen von Swarovski, das kÃ¼rzlich vom Markt ge- nommen wurde? 
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AKTUELL



WIE ERIC EVEN DIE MARKE CHAMILIA AUFBAUT



„WIR SIND NICHT PANDORA. WIR SIND SWAROVSKI!“ CHAMILIA WILL’S WISSEN. Seit 2013 gehört die Beads-Marke zu Swarovski, der Start in Südeuropa im Herbst vergangenen Jahres lief sehr gut, berichtet Distributor Eric Even von der EWO-Group. Nun nimmt er den deutschen Markt in den Fokus. Wir sprachen mit ihm.



Feine Juwelierware für 25 Euro VK: Chamilia nutzt als 100%ige Tochter von Swarovski auch deren Know-how und Produktionsstätten.



Der heimliche Star: Das Basisband mit Oval Touch-Verschluss, der sich springend zur Seite öffnet – Frauen lieben das einfache Handling.



Erfolgsgarant: Die Disney-Kollektion hat sich in den südeuropäischen Ländern als Bestseller entwickelt. Pooh der Bär kostet 125 Euro VK.



IM INTERVIEW



ERIC EVEN, DISTRIBUTOR EWO-GROUP



BLICKPUNKT JUWELIER: Herr Even, Pandora zieht sich immer stärker aus dem Juwelierfachhandel zurück. Ist das eine Chance für Chamilia? ERIC EVEN: Natürlich ist es eine Chance für Chamilia aber genauso auch für die Juweliere! Viele Juweliere haben Pandora als Marke verloren, viele werden sie noch verlieren. Dies bedeutet teilweise sogar existentielle Umsatzverluste für den Juwelier. Dies ist übrigens sogar bei den Key-Accounts der Fall und nicht nur bei den freien Händlern Es gibt wenige internationale Brands, die hier Sicherheit geben können. BJ: Ist die Marke Chamilia stark genug, um für Pandora-Träger interessant zu sein? EVEN: Selbstverständlich! Wir sind nicht Pandora. Wir sind Chamilia. Das bedeutet, dass wir als 100% Swarovski-Tochter auch den strengen Swarovski-Richtlinien für Qualität und Design unterliegen, was sich in unseren Produkten wiederspiegelt. Zudem



treffen wir mit unserer Disney Kollektion genau in die Herzen der Konsumenten. Die Kollektion hat sich bereits in Südeuropa extrem gut verkauft. BJ: Was halten Sie Juwelieren entgegen, die finden, dass Sammelschmuck tot ist? EVEN: Wir sehen ja immer noch die PandoraUmsätze. Der Sammelschmuck ist und bleibt im Markt. Das klassische Bettelarmband war schon vor über 60 Jahren ausgesprochen beliebt um persönliche Momente und Geschichten festzuhalten. Seitdem reißt dieser Trend nicht ab. Sobald das Produkt schön ist und eine Story erzählen kann, kann man immer große Umsätze damit fahren. BJ: Das Preis-Leistungsverhältnis von Pandora als einer der wenigen großen selbst produzierenden Schmuckbrands der Welt ist gut. Können Sie mithalten? Bei der Einstiegspreislage von 19,90 Euro schon mal nicht. EVEN: Alleine dadurch, dass wir die Produk-



tionsstätten von Swarovki nutzen und den damit einhergehenden Richtlinien und Auflagen unterliegen schaffen wir Produkte die an Design und Qualität ihresgleichen suchen. Bei dieser herausragenden Qualität bieten wir trotzdem die selbe Mischkalkulation wie unsere Mitbewerber an. In den Ländern, in denen wir bisher gestartet sind, haben wir keinerlei negative Erfahrungen gemacht, weil wir erst bei 25€ Euro beginnen. Das PreisLeistungsverhältnis in Kombination mit den filigranen Designs und beispielsweise den Disney-Lizenzen überzeugt die Konsumenten. BJ: Könnte der „Oval-Touch“-Verschluss der Beads-Basisbänder, der sich beim Draufdrücken springend zur Seite öffnet, zum Schlüsselprodukt der Kollektion entwickeln? Even: Ich glaube, da liegen Sie goldrichtig. Die Feedbacks die wir aus dem Handel bekommen haben, sind eindeutig. Die Bänder mit Schnappverschluss steuern auf der Abverkaufsliste den ersten Platz an.



AKTUELL



BJ: Obwohl die Bänder 80 Euro kosten? EVEN: Der Konsument will eben nicht immer nur günstig. Der Grund des Erfolgs liegt auf der Hand bzw am Handgelenk: Der Verschluss ist für den Verbraucher simpel. Die Frau kann das Armband allein öffnen und wieder schließen. Man muss nur auf den Verschluss drücken und schon springt er seitlich auf. Das geht nicht nur schnell, das Band ist auch zusätzlich gesichert und fällt beim Öffnen oder Schließen nicht vom Arm.



BJ: Ist der Wunsch, das Lager des Juweliers möglichst klein zu halten, auch eine persönliche Entscheidung aufgrund ihrer Erfahrung in der Einzelhandelsbranche? EVEN: Ein großes Lager ist ein Horror. Der Händler und auch die Marke haben ein Problem, wenn die Lager der Händler nach zwei, drei Jahren sehr groß und gefüllt sind mit schwer verkäuflichen Produkten. Für mich ist deswegen der enge Kontakt zu den Händlern extrem wichtig. Wir als Distributoren müssen schnell reagieren können. BJ: Wie können Sie sicher sein, dass Chamilia nicht das gleiche Schicksal droht wie Lola & Grace, ebenfalls ein Tochterunternehmen von Swarovski, das kürzlich vom Markt genommen wurde? EVEN: Ich mache mir hier gar keine Sorgen. Unser Start als EWO-Group mit Chamilia in den drei südeuropäischen Ländern Spanien, Italien und Portugal war nicht nur im Reinverkauf gut, auch bei der Nachorder konnten wir unseren Plan um das Dreifache überschreiten. Unser Stellenwert innerhalb des Swarovski-Gruppe ist gut. Zumal es beim Start von Chamilia andere Voraussetzungen waren als bei Lola & Grace. Es ist ein Unterschied, ob man ein in den USA erfolgreiches Konzept auf den europäischen Markt adaptieren will oder ob man sich einen Distributor holt, der die Märkte und Händler in den neuen Ländern kennt. BJ: Wie viele Händler wollen Sie langfristig in Deutschland haben? EVEN: 500 bis 600.



BJ: Wird der Charms-Kuchen von Deutschland also größer? EVEN: Absolut. Sammelschmuck ist ein Trend der sich seit vielen Jahrzehnten hält, da man damit nicht nur Schmuck, sondern



„Die Charms-Umsätze werden weiter steigen. Es gibt noch viele Händler, die nie ein internationales Sammelprodukt bekommen konnten.“ ERIC EVEN, CHAMILIA



Emotionen sammelt. Mit Chamilia geben wir den Händler die bisher auf Sammelschmuck verzichten mussten die Möglichkeit ein neues Konzept aufzunehmen. Auf der anderen



Seite haben Händler, die Pandora verloren habe, die Möglichkeit neues Umsatzpotential zu eröffnen und ihren Kunden das Sammeln von Emotionen weiter zu ermöglichen.



Anzeige



BJ: Mit welchen Einstiegspaketen für Juweliere werden Sie auf den Markt kommen und wie wird es Ihnen gelingen, die Lager der Händler möglichst klein zu halten? EVEN: Derzeit liegen die Einstiegspreislagen bei 4.000 und 6.000 Euro. Weniger ist nicht sinnvoll, weil man dann keine Kollektionsaussage erkennen kann. Für 4.000 Euro gibt es eine Auswahl der Top 100-Produkte, doppelbestückte Topseller und ein flexibles Display. Beim Einstieg mit 6000€ liefern wir mit Chamilia eine Theke dazu, die dem Juwelier ein perfektes Präsentieren unserer Marke ermöglicht. Für uns liegt der Fokus nicht auf dem Lager, sondern auf der Drehung. Daher fokussieren wir aus auf die Preislagen zwischen 30€-45€ VK und es gibt eine stetige Kontrolle der Neuheuten und Topseller durch unseren Außendienst. Eine Mindestabnahmemengen oder Pakete gibt es bei uns nicht.



BJ: Also mehr als die derzeitige Zahl an Pandora-Händlern. EVEN: Wir wollen nicht nur die enttäuschten Pandora-Händler glücklich machen. Es gibt noch ganz viele andere Händler, die nie die Chance hatten, ein internationales Sammelprodukt zu bekommen.
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Wir sind wie wir sind 

Eulenburg, gelernter Jurist, hatte. Karriere im AuswÃ¤rtigen Amt gemacht und gehÃ¶rte zum engsten Beraterstab ... Berater Eulenburg. Â«Finger in den Arsch; ...










 








Wir sind wie wir sind 

Umschlaggestaltung: Carsten Kudlik, Bremen, unter Verwendung des No- .... HomosexualitÃ¤t thematisierte: Otto Reutters Couplet Der Hirschfeld kommt.










 








Die Chance sind wir! 

Mitarbeitende in schwierigen Lebenssi- tuationen unterstÃ¼tzen wir mit fachkundiger Beratung. Unsere Sozialpartnerschaft. Die gewÃ¤hlten Vertreterinnen und.










 








Die Chance sind wir! 

die eine Kultur des Vertrauens, der WertschÃ¤tzung und der Leistung leben. Vision, Strategie und die Werte ... materielle Sicherheit. Mitarbeitende in schwierigen ...










 








"Sind wir noch brauchbar?" 

13.03.2012 - 1940 SchlieÃŸung des illegalen Predigerserninars; Rede- ur-rd Schreibverbot. 1910-1943 Anschluss an den politisch-militÃ¤rischen Widerstand ...










 








Wir sind eine Familie 

www.tobiidynavox.de. [email protected]. Â©2018 Tobii Dynavox, LLC. Alle Rechte vorbehalten. Page 2. 1. Page 3. 2. Page 4. 3. Page 5. 4. Page 6. 5 ...










 








Wir sind keine Helden 

â€žNein, habe ich nicht. Wieso fragen Sie?â€œ Er sah mich ernst an. â€žWir sind â€“ und ja, ich weiÃŸ, wie das klingt â€“ eine Art Geheimbund. Ich bin der eigentliche Rokani.










 








KirchenVolksBewegung - Wir sind Kirche 

14.09.2016 - Jesus begann sein Wirken mit dem Ruf: Das Reich Gottes hat begonnen ... Nein, ein neues Denken muss endlich in der kirchlichen Lehre Platz ...










 








Gutachten - Wir sind Boes! 

neben dem physischen Ãœberleben auch die soziale Teilhabe der HilfebedÃ¼rftigen ...... http://www.sueddeutsche.de/panorama/speyer-arbeitsloser-verhungert-.










 








KirchenVolksBewegung - Wir sind Kirche 

14.09.2016 - Vielmehr muss der Glaube zu tÃ¤tigen und geistigen Werken der Barmherzigkeit fÃ¼hren, die sich fÃ¼r. Fairness und Gerechtigkeit innerhalb der ...










 








WER SIND WIR? 

Mythenstrasse 20, 8840 Einsiedeln. T +41 58 611 06 66, F +41 58 611 06 77. T +41 44 245 40 40, F +41 44 245 40 41. T +41 55 412 86 67. E-Mail: [email protected], ...










 








Gemeinsam sind wir stark 

Die dritte soll diesen. Herbst in Duisdorf mit ... gemeinschaft zur Welt bringen wird. In den drei Neubauten ... Kindern von Alleinerziehenden. Und die helfen uns ...










 








Wir sind firm! 

15.05.2010 - Gemeinsam mit den Jugendlichen vom Gospelchor Young Souls aus ... Ã–kologie Wir sind Noah auf den Fersen â€“ hinein in die Arche! Wie.










 








Wir sind am ziel 

Marco Hasler ist begeisterter Mu- siker. Er spielt zwar keine Instru- mente, kann nicht singen und auch keine Noten lesen, umso mehr hat er das GespÃ¼r fÃ¼r die ...










 








Wir sind Kosmos â€”â€” Wir sind Natur 

16.12.2017 - helfen will, muss herausfinden, was sich auf den verschlossenen Seiten des auÃŸerirdi- schen Buchs verbirgt. FÃ¼r Detektiv-Fans ab 6 Jahren.










 








Gutachten - Wir sind Boes! 

Stand 11/2011, Â§ 31 Rn. 167; Knickrehm/Hahn in: Eicher, SGB II, 3. Auflage .... Vgl. nur GÃ¶tz/Ludwig-Mayerhofer/Schreyer, Sanktionen im SGB II - Unter dem.










 








Die Chance sind wir! 

HUMAN RESOURCES. Die Chance sind wir! Unsere Personalpolitik. Die BKW setzt in ihrer Personalpolitik auf unternehmerisch denkende und verantwortlich ...










 








wiR sind kÃ¤uflich 

Killing In The Name Of - R.A.T.M.. Let There Be Rock - AC/DC. Ain't Talking Bout Love - Van Halen. Boys Of Summer - Don Henley. Arms Wide Open - Creed.










 








gemeinsam sind wir reich - Buch.de 

gegen den Baum fuhr. Wie die Frauen nach den ... und Wundern Mitteleuropas, dass doch die Landschaften, HÃ¶fe und DÃ¶rfer sehr weitgehend intakt blieben.










 








by Henne das sind wir 

Chors blieb die Sehnsucht Eigenes aus der Musik hervorzubringen by Henne wurde geboren, spontan, von jetzt auf gleich. Zu Beginn coverten wir unsere ...










 








1 wir sind besser online 

14.09.2013 - tory â€“ Detektive der Geschichteâ€œ mit Prof. Dr. Guido. Knopp; â€žMongolei â€“ Die Karawaneâ€œ), das NDR Fernse- hen und die ARD (u.a. â€žparoli!










 








gemeinsam sind wir reich - PDFDOKUMENT.COM 

sozialverantwortliche Nutzung der WÃ¤lder unserer Erde einsetzt. Alle Rechte vorbehalten. Printed in Germany. ISBN 978-3-86581-288-9 e-ISBN ...










 








Wir sind Bantam. - Bantam-Mais 

Wenn wir jetzt noch lÃ¤nger warten, wÃ¤chst Gentechnik in unserm Garten. Vielfalt, die sich selbst vermehrt â€“ gentechnikfrei und samenfest! Wir sind Bantam.










 








Wer sind wir - zooplus AG 

18.11.2015 - Die Eigenkapitalquote betrug 63,7%. Den vollstÃ¤ndigen Bericht fÃ¼r die ersten neun Monate 2015 stellt zooplus im Laufe des heutigen Tages ...
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